
Conhecimento quer ser
Presiden\te da

`Nao   e   pl.eciso   colecio-

:narmos  mais  conhecimen-
tos cientificos. 0 que temos
que  fazer  agora  e  aplicar
estes conhecimentos na so-
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mento existe e se  I.osse uti-
lizado  contribuiria  para   a

#e°s`tu6%as°nac?oansais.gEanneds:S
;i:gtige?uqsuee3l:%g,f.onE:tn:
iconsidera¢ao   foi   feita   on-
tern  pela  presidente da So-

#odgardeessgrafj'6i5acpaa,r%ae
rolina  Bol.i.  em  entrevista
coletiva  que  contou  ainda
com  a  presenca  do  reitor

)da           Universidac!ie          de
Brasilia,  Cristovam   Buar-',que.

A presidente da entidade
lelnbrou que a inten(`ao das
reuni6es  anuais  e  mostrar
`ao   maior  ntlmero  de  pes-

S°e%aEj°ssasa:::8:tr.aAbaplF8gdroa:
macao   a   cuidadosamente
pensada no sentido de que o
pesquisador    apresente    o
significado     cientifico     de
seu trabalho  e  ainda o sig-
iE:t§:ead:oa°hce`caj]mqeunetor,?.Su:txa_
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ses,   pois   se   iniciam   logo
apos  o  termino  da  reuniao
anterior.

Ao falar sobre a metodo-
logia do encontro, Carolina
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Para ela. o I.ato de se reunir
cientistas     de     dil.erentes
areas em  uma  mesma  ati-

i!:;;dE:g:a::ife3:u::::,igti;rr::eff:ia!:-
8raz_jg.ad][gc[#g;VeunnTvperr6sEai2
des.   Neste   ponto,   Cristd-
van  Buarque  fez  questao
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te sentido. Informou que na
universidade  ja  estao  sen-
do formados nucleos de es-
tudos. constituidos por pro-
fessores  e  alunos,   para  a
discussao dos  grandes pro-
blemas.- Acho que essas discus-
s6es  nao  devem  ocorrer  a
rivel    de    departamentos,
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mas de ntlcleos comprome-
tidos com as grandes ques-
t6es  ~  comentou  o  reitor.
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Crist6vam    informou    que
dos  q`iase  3  nil  trabalhos
individuals    inscritos,    200
sao da UnB. o que mostra a
produtividade  da  universi-
dade. "Eu pedi para a UnB
sediar  a  SBPC  antes  mes-
mo de tomar posse por dois
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:gti:esgid3d:a8'dain%%'nB?il
tufn£::+ 8°rng,Pt%i?u6  fato  da
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ousadia.     uma     aventura.
uma   temeridade   e   quase
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van     considera     que     a
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r;i a-a-topia  dos  microsc6-   _
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dura. Agora, considera que
a  entidade  passa  por  urn
desafio  ao  entrar em  uma
nova  l'ase -  a de deixar a

i;::gt;gt:r:uac.gfata:t§om:¥3r£:;
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ra    ha    conflitos    internos
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ducao   dos  cursos  de  p6s-
gradua¢ao,  aumentou  sen-
sivelmente   o   numero   de
pesquisadores   brasileiros.
mas o ntimero atual ~ cer-
ca de 10 nil -ainda e insu-
I.iciente,  em  sua  opiniao.  e
tera que ser dobrado a cur-
t,o  prazo.  Para  isso.  como
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que  nao  e  dificil  dobrar  o
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para  isso  seria  a  sugestao

Carolina Bori podera ser reintegrada a U

-ja enviada ao Ministerio
da Administracao - para a
formacao  de  comissao  in-
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quisadores,    fazendo   uma
excecao    ao    decreto    que
proibe  contratacao  nos  6r-
gaos ptlblicos. "Isto nao pe-

nB, a pedido do

saria   no  deficit  ptiblico  e
seria uma medida de gran-
de impacto no pensamento
nacional".

"Ao    final    da    coletiva`
Cristovam    Buarque    deu
uma boa noticia a Carolina
Bori.   Informou  que  ja   foi

reitor Cristdvam Buarque

pedida  ao  MEC  a  reincor-
pora¢ao    dos    professores
que  foram  punidos  no  pas-
sado, afastados da UnB du-
rante o periodo da ditadura
militar.  Entre  eles,  esta  o
none    da    presidente    da
SBPC.


